



XÓCHITL hace las paces con Marko; alista gira y definirá si forma movimiento; reforma al PJ, su primera causa. **págs. 8 y 9**

Lima asperezas con Marko Cortés, líder del PAN

“La primera batalla será contra la reforma judicial”, afirma Xóchitl

LA EXCANDIDATA presidencial de oposición se dice abierta a una modificación en la materia, pero no “hecha desde el odio”; buscan cerrar filas ante el “embate” de Morena, afirma

| Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

La excandidata presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez, advirtió que la primera batalla será contra la Reforma Judicial: “Tenemos que abrazar causas y me parece que nuestra primera causa tiene que ser la defensa del Poder Judicial. Si a una reforma del Poder Judicial, pero no a una reforma hecha desde el odio”.

Ella y el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, limaron ayer asperezas luego del distanciamiento que tuvieron desde la noche del 2 de junio, cuando el líder albiazul le reclamó la llamada telefónica que le hizo a Claudia Sheinbaum para felicitarla por su triunfo en las elecciones.

“Por mi lado se ha cerrado, yo le dije lo que tenía que decirle y él me dijo lo que me tenía que decir. Y bueno, quedamos en siempre poder dialogar en un tono más suave”, dijo Gálvez. “Completamente vuelta a la página y completamente unidos, como debe de ser”, añadió Cortés ante el cuestionamiento de los medios.

Luego de un desayuno privado que tuvieron en la sede nacional panista, la senadora subrayó que acordaron seguir trabajando juntos para construir una mejor oposición, mientras que Cortés Mendoza destacó que coincidieron en la necesidad de cerrar filas ante el embate de Morena en la próxima legislatura desde septiembre, cuando se tiene previsto discutir algunas reformas, entre ellas, la del Poder Judicial, impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador y avalada por la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Xóchitl Gálvez aseguró que se requiere construir una oposición que esté a la altura de lo que va a requerir el país: “Fue un buen corte de caja; ver lo que yo vi en campo, donde me daba cuenta de

ciertos conflictos. Hay dirigentes que los conozco desde hace 20 años y siento que se deben renovar, en fin, fue una plática sincera y franca, y creo que de aquí en adelante se puede construir una mejor oposición que esté a la altura de lo que se va a requerir”.

Reiteró que va a presentar una iniciativa sobre el tema de traición a la patria, para que el Presidente sí pueda ser considerado “traidor a la patria por meterse en la elección”.

En el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, señaló que al momento no se le puede hacer nada al Presidente por ese tema, y por ello dijo que se va a meter dentro de la ley la intromisión en las elecciones, para que se le pueda juzgar, también por violencia política de género.

Por su parte, el dirigente Marko Cortés mencionó que la reunión fue para reconocer la labor que tuvo Gálvez Ruiz en la contienda, pues aseguró que la competencia no fue pareja debido a la supuesta intromisión del Presidente.

EL DATO

EL PAN ENTRÓ en un proceso de reflexión, tras la jornada del 2 de junio, pues si bien retuvo “casi” la misma cantidad de legisladores, perdió fuerza de voto en el país.



“Propusimos a la mejor candidata de todas las que teníamos; si bien no ganamos, resistimos, pues en el Senado y la Cámara de Diputados vamos a tener números similares a otras elecciones”, destacó.

Sostuvo que el embate que se viene para septiembre “será brutal”, y por ello requiere de una mejor unidad en el Poder Legislativo, para defender al país de las reformas que se pretenden.

El panista señaló que, si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federa-

ción (TEPJF) confirma el triunfo de Claudia Sheinbaum, “ésta debe gobernar por su cuenta y no recibir órdenes”.

Ambos celebraron que Xóchitl Gálvez arranque un nuevo recorrido por el país, para buscar a los “Xochilovers” que la apoyaron a lo largo de su campaña, pues ella en sus traslados conoció de cerca lo que la gente requiere, así como los partidos. Lo anterior, en el marco del cambio de dirigencia que se avecina en el PAN y que buscará estar más cerca de la gente.

“ LO QUE HOY hemos platicado es la necesidad de cerrar filas, de apoyarnos. Vamos a tener que defender el país en el Congreso, pero también en las calles, también con la fuerza de la sociedad, porque el embate que viene en septiembre es brutal”

MARKO CORTÉS
Dirigente nacional del PAN

“ TENEMOS que abrazar causas y me parece que nuestra primera causa tiene que ser la defensa del Poder Judicial. Sí a una reforma del Poder Judicial, pero no a una reforma hecha desde el odio”

XÓCHITL GÁLVEZ
Senadora del PAN



Foto: Quart oscuro

MARKO CORTÉS y Xóchitl Gálvez, ayer, en la sede nacional del PAN.